

Une histoire d'homme

Une femme rentre à la maison et surprend son mari au lit avec une séduisante jeune fille. Alors qu'elle s'apprête à hurler et griffer, son mari l'arrête et lui dit :

« Je veux que tu comprennes comment on en est arrivé là. »

En revenant du bureau en auto, j'ai aperçu cette jeune fille qui avait vraiment l'air pauvre et fatigué. Elle faisait du stop alors je me suis arrêté pour lui demander de la reconduire. Elle m'a dit qu'elle était affamée et qu'elle n'avait pas mangé depuis plusieurs jours. Alors je l'ai amenée à la maison pour lui donner le restant du roast-beef que tu ne voulais pas manger hier. Ses souliers étaient pleins de trous, alors je lui ai offert une de tes paires que tu ne portes plus parce qu'elles sont démodées. Elle avait aussi très froid et avec l'hiver qui arrive, j'ai décidé de lui donner ton chandail de laine, celui que je t'ai offert l'an dernier à ton anniversaire mais que tu ne portes jamais parce que la couleur ne te plaît pas. Je lui ai aussi donné une de tes paires de pantalon qui ne te vont plus. Elle était très heureuse et avant de partir, elle m'a demandé :

« Est-ce qu'il y a autre chose dont ta femme ne se sert plus ? »

Et nous en sommes arrivés là.